

Offenlage Neuenkirchener Straße
vom 01.09.2015 bis 16.09.2015

Eingabe (Bedenken und Anregungen) Nr. 1:

Ich wünsche eine Anbindung des Weges auf Flurstück 231 an die Neuenkirchener Straße, um die verkehrliche Erschließung der daran anliegenden Grundstücke zu gewährleisten.

Eingabe (Bedenken und Anregungen) Nr. 2:

Zwischen dem Haus Neuenkirchener Straße Nr. 296 und der ehemaligen Straßenmeisterei trifft die Geh-/Radwegeverbindung vom Karweg auf die Neuenkirchener Straße.

Es besteht nach der Planung keine Möglichkeit, die Neuenkirchener Straße zu überqueren, ohne nicht auf beiden Straßenseiten den Grünstreifen kreuzen zu müssen.

Eine Überquerung sollte möglich sein, da sonst die Radfahrer, vom Karweg kommend, verbotenerweise entgegen der Fahrtrichtung in Richtung Innenstadt fahren werden.

Aufgrund der Verkehrsbelastung der Neuenkirchener Straße sollte an dieser Stelle eine Überschreithilfe angelegt werden.